



Nos queda camino para erradicar la pobreza, desigualdades y discriminación: Sheinbaum

Al conmemorar los 200 años de la República, la mandataria Claudia Sheinbaum resaltó la lucha de las mujeres para que hoy una mujer pueda estar en la presidencia de México y dijo que esta decisión del pueblo habla de la profunda transformación cultural que estamos viviendo.

En el Zócalo de la Ciudad de México se llevó a cabo la conmemoración de los 200 años de la República y del primer presidente de México, Guadalupe Victoria. Como parte de la ceremonia, se realizó una escenificación de la historia de México y las diversas etapas de la lucha por la independencia y democracia.



Claudia Sheinbaum estuvo acompañada en el estrado por **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Diputados; Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República; Clara Brugada, jefa de gobierno de la Ciudad de México; Alejandro Gertz Manero, Fiscal General de la República; y por el General Ricardo Trevilla Trejo, titular de la secretaria de la Defensa Nacional.



También estuvieron Raymundo Pedro Morales Ángeles, secretario de Marina; Ariadna Montiel Reyes, secretaria de Bienestar; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación; Luz Elena González Escobar, secretaria de Energía; y Marcelo Ebrard, secretario de Economía.

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que debemos confiar en la grandeza del pueblo para dejar atrás cualquier prejuicio o trato desigual que viene de la época colonial, por eso es tan importante la Independencia de la República, razón por la cual hoy se celebran los 200 años de la llegada del primer presidente.

"Les invito a volver a sentir en el corazón los deseos de anhelo de soberanía de nuestros antepasados. el grito de libertad encabezado por Miguel Hidalgo, el júbilo de las tropas al finalizar la guerra de Independencia, la dignidad de nuestro pueblo para defenderse de potencias extranjeras", comentó.

A esta conmemoración fueron invitados niños y niñas de diversa escuelas para presenciar la escenificación de la historia de México, que estuvo a cargo de cientos de artistas que llevaron a un pasaje en nuestras mentes de lo que ha sido nuestro pasado histórico.

La mandataria mexicana mencionó que esta conmemoración significa que la lucha por la independencia no está inmóvil, sino que está viva en nuestros deseos por reconocer siempre la grandeza de México que está en nuestro pueblo en su historia, y en las grandes heroínas y héroes de la patria como Guadalupe Victoria.

¿Cuándo tuvo México a su primer presidente?

La presidenta Claudia Sheinbaum recordó que hoy 10 de octubre de 2024 celebramos 200 años de que llegó el primer presidente de México, Guadalupe Victoria.

Hacer memoria es fundamental porque nos recuerda que venimos de un movimiento social democrático que ha luchado contra la corrupción y por el bienestar del pueblo de México, el grito de Dolores Hidalgo, la lucha de Morelos, la Constitución de Apatzingán, el Plan de Iguala la entrada triunfal del Ejército Trigarante, el Congreso Constituyente de 1824, el establecimiento del Triunvirato y el primer gobierno republicano son algunos de los momentos que marcaron la lucha por la independencia de México.

Después de la promulgación de la Constitución de 1824, Guadalupe Victoria asumió el cargo de presidente, del 10 de octubre de 1824 al 31 de marzo de 1829, es decir el día de hoy celebramos que hace 200 años Guadalupe Victoria asumió como el primer presidente de México.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	3	11-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

¿Por qué Guadalupe Victoria se cambió el nombre?

Sus padres lo llamaron José Miguel Ramón Fernández y Félix, pero cuando se unió a la causa independentista bajo el mando de José María Morelos y Pavón decidió el cambiar su nombre por dos palabras que significaba lo más importante para él, la Virgen de Guadalupe símbolo del grito de independencia y el anhelo de victoria para el movimiento insurgente.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/nos-queda-camino-para-erradicar-la-pobreza-desigualdades-y-discriminacion-sheinbaum-12690553.html>